

児童会だより

10号

西北台小学校
平成30年2月2日(金)
発行

「インフルエンザに負けないぞ!!」

先月から本格的にインフルエンザが流行り、元気な西北台っ子もお休みの子が出てきました。

しかし、インフルエンザに負けていられないのが西北台っ子！寒さに負けずに「挨拶運動」「おはようランニング」に取り組んでいます。「おはようございます!」「おはよう!」の声が学校中のあちこちから聞こえています。冷蔵庫のような体育館を一生懸命に走る姿がとても素敵です。なわとび集会、6年生を送る会などたくさんの行事がありますが、全校児童の力を合わせて頑張っていきます。

～年に一度の蔵書点検～

西北台小学校の図書室にはいろいろな種類のたくさんの本がありますね。

実は1冊1冊を司書の釜井先生が年に一度点検しています。数えるだけでなく、本が破れていないかな、足りないページはないかな、と大切に見てくれています。2月5日(月)～9日(金)まで図書室の本は借りることができませんが、まだ返していない人は返して下さいね。13日(火)からまた借りることができます。図書委員さん、よろしくお願いします。



たくさん本をよんでみよう!!



図書室の本をたくさん読んでいる人のランキングを、低中高に分けて掲示してあります。どの学年も頑張っていますね。朝読書や休み時間、おうちでも是非いろいろな本を読んでみて下さい。おうちの方と読むのもいいですね。